

会員 Y. Y.

こんにちは。せっかくの機会に、参加できると喜んでおりましたが、体調不良のため、欠席致します。地球冒険学校の皆様には、**A**の元気な姿を見せ、直接お礼を申し上げたかったのですが…「お便りも含め、いろいろな刺激を頂き、娘の人生は、豊かになりました。本当に有難うございました。これからも、体調不安定な中でも、楽しみを見つけ、楽しく生きていきます。」



コロナ禍、2021年のオンライン総会に参加して楽しく、積極的な生活の様子を報告してくれましたね。

会員 N. A.

21年に幕を落とされ、解散するとのこと。寂しい気持ちはありますが、仕方がないかと……。とは言え、今まで21年間やってきた地球冒険学校の功績は、活動してきた親子にとってとても貴重な体験だったと感じています。本当にありがとうございました。今後も何かありましたら、ご連絡いただければ幸いです。

会員 S. M.

ご無沙汰しております。

冒険学校の事、会報拝見しました。

とても残念ですが、これまで大変お疲れ様でした。

小学3年からいろいろなイベントに参加させて頂き、

一生乗る事は叶わないだろうと思っていた飛行機にも乗せて頂き、

Tにとって冒険学校はたくさんの可能性を引き出してもらえた大切な場所でした。冒険学校の一員にして頂いた事、私たち親子にとって宝物です！

相変わらず**T**を外に連れ出すのは難しいのですが、最後のバーベキューには是非元気な姿を見てもらい、直接感謝をお伝えしたいので、可能な限りで参加させて頂けたらと思っています。



2014年8月
そらぶち



アドバイザー三澤英司（パラアイスホッケー日本代表）

ご無沙汰しております。

いつも会報のご送付ありがとうございます。

この度、地球冒険学校が解散されるとのこと。

もっと何かご協力できればよかったです、なかなかできず申し訳ありませんでした・

これからも引き続き繋がっていただければと思います。またどこかでお会いできれば幸いです。今年は来年3月開催のイタリアパラリンピック出場権をかけた大切な年になります。今回が最後の挑戦になるか??わかりませんが、年齢に負けず頑張ります！



2014年8月のそらぶちキッズキャンプで



ベテラン三澤選手

会員 A. K.

解散のお話を伺い、とても残念にまた寂しく思っております。
地球冒険学校の長い歴史の中では私たちが一緒できましたのは短い間
でしたが、スタッフの皆様のパワーと行動力、明るい笑顔で一緒に同じ
時間を過ごせることが楽しみでした。

地球冒険学校の企画があったからこそ、**K**と一緒に高尾山の頂上まで登れ
たこと、初めて調理実習ができたこと、運動会やコンサートでは障害や
人目を気にせずにご一緒できたことで素敵な思い出をたくさん作ることが
できました。スタッフの皆様には感謝しかありません。

ご案内いただきました解散総会&BBQ final の日はすでに決まっている
予定が変更ができないため、本当に残念ですが参加することができません。
スタッフの皆様と地球冒険学校のメンバーの方達の健康と
さらなる幸せ、これからもどこかで繋がっていただけることを
心より願っております。

ありがとう！地球冒険学校！！

2024. 1. 28. 学習会
本場のボルシチ作り



2022. 10. 29. 高尾山
頂上でお弁当



会員 F ふぁみりー

2010年 バリアフリー運動でボラ大学生とスィカ割り

宮下先生ご夫妻ならびに、幹事、世話人、ご家族の方々、
ボランティアの皆様、毎度楽しい企画をありがとうございます。
Yも、この2月に20歳になり、生活介護事業所
で週6日お世話になって介護の皆様大変可愛がって頂き、
楽しく暮らしております。2010年のバリアフリー運動会以来、ときには妹の
Tや叔母、従妹と共に本当に楽しい思い出の数々を作ることができました。
思い出の写真や動画、会報やHPを残して下さいました**T**様や**Y**さん、**I**さん
も本当にありがとうございます。感謝、感謝、感謝！！



2014年お泊り水族館はファミリーで
亀メロンパン美味しかった

会員 A. K.

地球冒険学校では沢山の楽しい経験を親子で
させていただきました。ありがとうございます。

Yは2003年に八王子東特別支援学校に入学でした。

なかなか初めてのイベントには馴染めず、運動会に参加したけど、
泣いてパニックになってしまってすぐに家に帰ることがあったことを
思い出します。言葉で説明しても理解が難しく（本人はやりたいか
わからないけど）色々な体験、経験させたいと思っていたので、

バリアフリー運動会、車いすの人と登ろう高尾山、コンサート、江の島水族館、
高遠の雪遊びなど沢山参加しました。地球冒険学校の空気というか楽しい雰囲

気に少しずつ慣れて、パニックにならずイベントに参加できるようになり、地球冒険学校の歌も体を
揺らしながら聞けるようになりました。事務局の皆さん、ボランティアの皆さん、家族だけでは出来
ない楽しいイベント企画運営をしてくださりありがとうございました。お疲れ様でした。

2015年1月雪遊び in 高遠。お父さんと
ボラさんとソリ、お母さんは歩くスキー



2014年高遠では餅つきも
お父さんはアトリエアラン